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Bonsoir, 
 
Suite à la consultation de l’enquête publique, je souhaite poser quelques questions sur les travaux qui sont 
envisagés: 
 
-Comme il est dit dans l'un des documents, l'augmentation de la vitesse des véhicules va hausser le niveau 
sonore de la route. 
J'habite rue de dessous le mur à La Ville es Nonais et selon l'orientation des vents, on peut être gêné par le bruit 
des voitures et surtout des camions. 
Je crains que le merlon acoustique du hameau de Pontlivard  renvoit le bruit de la nationale vers le centre bourg 
de la ville es nonais. 
Pourquoi ne pas créer une protection de part et d'autre de la chaussée dans les zones qui sont surélevées? 
D'autre part, est ce que le revêtement de la chaussée permettra d'atténuer les bruits de roulement ? 
 
Cordialement 
 
B. Normant 


